
 

 

会議の結果 

件  名 平成 29 年 3 月定例教育委員会 

日  時 平成 29 年 3 月 8 日（水） 午後２時～午後３時 45分 

場  所 田辺市民総合センター ２階交流ホール 

出 席 者 

○教育委員 

 向井委員長、森委員長職務代理者、玉置委員、髙橋委員、中村教育長 

○職員 

 弓場教育次長、宮﨑教育総務課長、野田学校教育課長、田上給食管理室長、北尾生涯学

習課生涯学習推進係長、谷スポーツ振興課長、敷地文化振興課長、中川文化振興課参事、

切本芳養児童センター館長、山本天神児童館長、尾田図書館次長、岡本美術館長、寒川

龍神教育事務所長、中村中辺路教育事務所長、笠松大塔教育事務所長、山下本宮教育事

務所長、岡山青少年センター長、岡本教育総務課庶務係長、浅里主査 

１．向井委員長あいさつ 

  先般、ジュニア駅伝大会 手に汗握る大会。区間賞が３名、区間２位が４名と健闘し、結果として

は３位でしたが、３位までは大会新記録となる大変ハイレベルな大会を拝見させていただきました。

関わっていただいたすべての方々にお礼を申し上げます。 

昨日は、市内中学校の卒業式でした。私も東陽中学校に臨席させていただきましたが、卒業生は多

くの保護者に見守られ、厳かで凛とした卒業式でした。生徒たちの惜別の涙にはいつも感動させられ

ますが、送り出す担任の先生の涙をこらえきれない姿もあり大変感動しました。すばらしい卒業式を

拝見してまいりました。 

前回の定例会のときは春の足音が聞こえてくるとお話しましたが、今日はまた冬に戻ったかのよう

な寒さです。この３月、皆さんにおかれましては、年度末を迎えまして大変お忙しい日々をお過ごし

のことと思いますが、どうかご自愛いただきながら、仕事に当たっていただきたいと思います。よろ

しくお願い申し上げます。 

 

２．教育長あいさつ 

  委員長のご挨拶にもございましたとおり、２月にあった市町村対抗ジュニア駅伝大会では、後で詳

しい報告があろうかと思いますが、本当に頑張って健闘されました。着順は３位ということでしたが、

海南市と和歌山市、田辺市、ともに大会新記録でした。子どもたちは非常にがんばっていました。 

それから、２５日には、新庄小学校の落成式がございました。これは、木材のまち新庄にふさわし

い、紀州材をふんだんに使った木の香りいっぱいの校舎であります。今、本当に県内外から視察が相

次いでおり対応に追われているところです。 

また、スポーツ賞の表彰式がございました。各スポーツで活躍された方々を表彰いたしました。 

そして、委員の皆さまに是非ご紹介したいことが、小山育英会という奨学金のことで、これは学び

たくても学べない苦しい環境の中でがんばっている子どもたちを助けたいという趣旨で創設された育

英会です。小山理事長の提案で、３月の理事会で援助金を増額するということに決定しました。 

昨日は、それぞれの中学校の卒業式でした。明日に控えている高校入試は、受験生には非常に厳し

い状況になっているようですが、それぞれの中学校では受験対策をして、生徒が上手くいくように願

っているところでございます。 

いよいよ今年度の年度末を迎えることになります。全体的には落ち着いていますが、落ち着いただ

けで満足するのではなく、さらにそれを乗り越えて進むという気持ちを持って、私たちもより身を引

き締めて業務にあたらなくてはいけないと感じています。どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

３．会議録署名 

委員の指名 

会議録署名委員に髙橋恵美委員が指名される。 



 

 

 

４．議件 

（１）議案第１号 平成２９年度田辺市教育行政基本方針（案）について、教育総務課長から説明を行

った。 

・審議の結果、委員全員異議なく、平成２９年度田辺市教育行政基本方針（案）について、原案のと

おり承認した。 

（２）議案第２号 平成２９年度各課活動方針（案）について、教育総務課長から説明を行った。 

 【意見】 

向井教育委員長 

  学校教育課へ一つお願いがございまして、学校教育現場では先生の残業が多いという現状です。

今は長時間労働が社会問題になっていますが、残業時間の上限を設けるなどして、先生方の健康管

理を含めて、労働時間の短縮もご指導いただければと思っています。 

  それと、給食管理室へ、この前の食中毒問題を受けてですが、もしかの時の責任の問題、最悪の

場合は補償の問題のため、契約状況をもう一度確認しておいて整理をしていただきたいと思います。 

・審議の結果、委員全員異議なく、平成２９年度各課活動方針（案）について、原案のとおり承認し

た。 

（３）議案第３号 田辺市社会教育委員の委嘱について、生涯学習課長から説明を行った。 

・審議の結果、委員全員異議なく、田辺市社会教育委員の委嘱について、原案のとおり承認した。 

（４）議案第４号 田辺市公民館長の任命について、生涯学習課長から説明を行った。 

・審議の結果、委員全員異議なく、田辺市公民館長の任命について、原案のとおり承認した。 

（５）議案第５号 田辺市生涯学習（人権）推進員の委嘱について、生涯学習課長から説明を行った。 

・審議の結果、委員全員異議なく、田辺市生涯学習（人権）推進員の委嘱について、原案のとおり承

認した。 

（６）議案第６号 田辺市スポーツ推進委員の委嘱について、スポーツ振興課長から説明を行った。 

・審議の結果、委員全員異議なく、田辺市スポーツ推進委員の委嘱について、原案のとおり承認した。 

 

５．報告事項 

（１）報告第１号 田辺市修学奨学生（追加募集）選考結果について、教育総務課長から説明を行った。 

（２）報告第２号 平成２９年度 年度当初校長・教頭・園長会について、学校教育課長から説明を行

った。 

（３）報告第３号 平成２９年度新規採用教職員辞令交付式について、学校教育課長から説明を行った。 

（４）報告第４号 学校教育課関係行事予定について、学校教育課長から説明を行った。 

（５）報告第５号 田辺市少年少女発明クラブについて、生涯学習課長から説明を行った。 

（６）報告第６号 第１６回和歌山県市町村ジュニア駅伝競走大会結果について、スポーツ振興課長か

ら説明を行った。 

（７）報告第７号 平成２８年度（第２８回）田辺市スポーツ賞の選考結果について、スポーツ振興課

長から説明を行った。 

（８）報告第８号 第４１回市民体育祭について、スポーツ振興課長から説明を行った。 

（９）報告第９号 第２４回おおとう生涯学習フェスタについて、大塔教育事務所長から説明を行った。 

    

６．その他 

（１）図書館長から、２月利用状況の報告、及び、たなべるレターの説明を行った。 

（２）図書館長から、「かみ・カミ・紙～谷内つねおとつくる～の記録」の説明を行った。 

（３）青少年センター長から、青少年センターだよりの説明を行った。 

 



 

 

７．閉会 

 向井委員長より閉会のあいさつを行った。 

  それでは、3 月定例教育委員会を終わりたいと思います。どうもありがとうございました。 

 

  


